

Venezuela : Nicolás Maduro réélu, la lutte continue...



Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remporté une grande victoire hier lorsqu'il a été réélu pour un nouveau mandat de 6 ans avec 68% des voix. Son principal adversaire, Henry Falcón, qui s'est présenté à la consultation comme candidat d'une opposition fractionnée et pleine de conflits, n'a obtenu, quant à lui, que 21%

La première chose qu'ont faite remarquer les plus d'une centaine d'accompagnateurs internationaux qui ont suivi de très près déroulement de la consultation, c'est la tranquillité avec laquelle s'est déroulée la journée au cours de laquelle aucun acte de violence n'a été enregistré.

En fait, l'un des rares incidents est survenu dans un quartier aristocratique de Caracas où des groupes furibonds ont empêché l'entrée de l'ex-président espagnol José Luis Rodríguez Zapatero qui entendait visiter un bureau de vote.

Un climat de paix a régné dans le reste du pays et l'exercice du droit de vote s'est déroulé, comme prévu, tranquillement et rapidement avec une moyenne d'une minute par citoyen.

Rappelons que de nombreux organismes internationaux ont considéré le système électoral du Venezuela comme l'un des plus modernes, efficaces et fiables du monde actuellement.

Nous ne pouvons pas oublier non plus que les élections se sont déroulées dans un contexte d'ingérence étrangère, ayant à sa tête les États-Unis et plusieurs gouvernements soumis de la région et d'Europe.

À cela se joignent les appels du secteur le plus réactionnaire de la droite à l'abstention et, vu les résultats, le plus affecté a été justement Henry Falcon, le candidat de l'opposition.

Selon les résultats fournis par les autorités électorales, le taux de participation a frôlé 46%, chiffre qui, bien qu'étant loin des prévisions, est suffisant pour valider les élections.

Comme il fallait s'y attendre, plusieurs pays de la région, sous la pression de Washington, n'ont pas reconnu les résultats, ce qui est dommage car, plusieurs d'entre eux, pourraient apprendre du Venezuela comment organiser des élections propres, tranquilles et en paix dans lesquelles aussi bien ceux qui aspirent à occuper un poste public que les électeurs, puissent participer sans peur d'être attaqués ou même tués.

Au milieu de la célébration de cette nouvelle victoire de la Révolution Bolivarienne qui a remporté en moins de deux décennies 22 des 24 élections organisées, il ne faut pas oublier qu'après la réélection de Nicolás Maduro, le Venezuela pourrait faire face à des plans plus agressifs contre son peuple frère, plans qui pourraient inclure une action militaire.

Il y a une dénonciation très grave selon laquelle le Commandement Sud des Forces Armées des États-Unis a élaboré un plan qui impliquerait certains pays voisins du Venezuela, avec la participation active des bases militaires que le Pentagone a dans notre région. Il faut donc être très vigilants et rappeler qu'un homme averti en vaut deux, que nous traduisons parfois en espagnol par « une guerre annoncée ne tue pas des soldats ».

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/162726-venezuela-nicolas-maduro-reelu-la-lutte-continue>



Radio Habana Cuba